



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3505

6 Pièces

200 m²

Réf. 3505-SIC

1 960 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE! M-OI Saint-Raphaël vous propose à la vente cette magnifique villa vue mer. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 2951-SIC (Lien direct sur les photos)Villa ultra moderne sur les hauteurs des plaines, à quelques minutes du centre ville de Saint Raphaël.Les matériaux choisis pour la construction de cette maison sont de haute qualité (béton armé pour la construction, cuisine de luxe, convecteurs basse consommation pour un DPE classé A...Elle se compose ...

EXCLUSIVE! M-OI Saint-Raphaël offers you this magnificent sea view villa for sale. The address of the property, the virtual visit video and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference 2951-SIC (Direct link on the pictures)Ultra modern villa on the heights of the plains, a few minutes from the city center of Saint Raphaël.The materials chosen for the construction of this house are of high quality (reinforced concrete for the construction, luxury kitchen, low consumption convectors for a DPE classified A...It is composed as follows, ...


MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3505



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3505

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3505



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3505